



TPSに新しい仲間が入社しました



この度、営業課と業務課に新しい仲間が入社されました。皆さん、社会経験豊富なベテランな方々で、頼りになるメンバーです！それぞれ個性豊かな方々ですので、これからも活躍が楽しみです♪

営業課



山田 有浩

ヤマダ アリヒロ

山田さんは青森市出身でラーメン大好き！
パソコンの壁紙もラーメンです(笑)
バイクツーリングやキャンプが趣味というアウトドア派の方です。今は、原付バイクや徒歩で通勤していく、みんなを驚かせています！何事も積極的で、ユーモアたっぷりなため、すぐに打ち解けてしまうコミュニケーション上手な方です！

横山 幸二

ヨコヤマコウジ

横山さんは、落ち着いた大人の雰囲気の方！と見えていましたが、なんと趣味はサーフィン！30年以上の経験の持ち主で、今でも毎週1回は海に行くというサーファーです！
朝3時に起きて海に入って6時には海からあがってしまうので、あまり日焼けのしないサーファーとのこと。仕事は、きっちり細かく正確なので、このギャップがなんとも魅力的な方です。

入社された3名の皆さん！チームに入ってくれてありがとうございます♪
皆さんのご活躍を楽しみにしています。一緒に向上していきましょう！！！

業務課



大場 雄司

オオバ ユウジ

大場さんは、唯一のビルメン経験者！戦力としてすぐに動き回ってくださっています。
趣味はスポーツ観戦ということですが、なかなか最近は観戦にいけていないこと。なんでも共働きの奥様の代わりにお料理をしてご家族にふるまっているそうです。本人は「まずいゴハン」と諱められていますが、料理を作ってくれるなんて、「イクメン☆」ですね！
家でも、仕事でも常に戦力の大場さんです。

年末年始休暇お知らせ

令和元年12月31日(火)～令和2年1月3日(金)

上記期間、冬季休業の為、本社不在となります。
ご不便をおかけしますが、何卒ご了承くださいますようよろしくお願い申し上げます。
なお、1/4(土)からは通常営業となります。

会社情報はホームページを！
<http://tps-s.co.jp/>



ブログも随時更新中です！
ぜひご覧ください♪

編集後記



1年があ——つという間に過ぎ、早いもので今年も残すところあと1ヶ月となりました！
新年号が始まり半年が過ぎ、「令和」と書いたりするものやっとござ慣れてきたような感じでしょうか。。。
さてさて！！12月は飲み会の回数が増えてくる時期です。悪酔いしない飲み方をちょっぴり調べてみました！
その飲み方とは！！お酒を摂取する際に「タンパク質を多く含む食材を食べること」だそうです。
例えば、枝豆、お刺身、チーズなど。特に枝豆は、ボイッと口に運びやすいのでお勧めだとか☆☆☆
ちなみに、ウコンが入った悪酔い防止のドリンクは、タンパク質を同時に摂取しないと効果的に働かないそうです。



編集委員 岩崎、小松、坂井、,, special thanks to 宮崎

2019年 光る輝きをサポートします ~究極の夢と空間を追い求めで~

vol.97

12月号

TPSニュース

この紙面は「繁栄物語助演会社」として地域の皆様、お客様、社員、お取引先の皆様、そして志を共にする関係業界の皆様のお役に立つために編集されています



株式会社ティ・ビ・エスサービス
住所 仙台市泉区上谷刈字治郎兵衛下48-3
電話 022-372-0815
発行責任者 藤巻 紀夫

28期第1回目 マスタースクール開催！！

10月より28期がスタートし、11月には28期第1回目のマスタースクールが開催されました。年4回開催されるマスタースクールのパートスタッフの出席率は94%を超えています。今回のスクールも業務課の実技研修「トイレ清掃」の他、安全講習や営業課からの紹介などもあり、予定時間をオーバーするくらいの盛りだくさんの内容で催されました。



業務課からは
実技講習「トイレ清掃」
見落としがちな清掃箇所や、清掃する道具
や清掃方法を学びました



営業課からは
営業社員の紹介や、受注の流れや施工
の種類などを映像を交えながら紹介され
ました



佐々木部長からは
安全講習「労働災害と防止について」
チームディスカッションをして、労災に合わ
ないための対策共有し合いました

28期もスタッフが参加してよかったですと実感してもらえるスクールづくりを目指していきます！！

～社長コラム～

2019年、令和元年も残り1ヶ月となりました。12月は何かと行事が多いですが、そんなことから「年の瀬」という言葉を耳にします。その「年の瀬」の意味を調べてみたところ、江戸時代からの言葉でした。年の瀬の「瀬」とは川の瀬のことでした。川の瀬とは川の浅いところ、川の流れが速く急なところ、急流で船が渡ることが難しいところをいうそうです。江戸時代の生活では「ツケ」がほとんどだったようです。ツケとは何か商品を購入したり、飲食をしたとき、その場で支払うことはせず、お店の帳簿に記録してもらい、お金が入った時に支払うことをいいます。そんな事からツケは、年内に支払ってしまい、まっさらな状態で新年を迎える。がしかし、ツケを支払ってしまうとお金が無くなり食べ物が買えなくなり、寒い季節に暖をとることが出来ずに命まで危なくなる…江戸時代のそういう鬼気迫る状況、「ツケの支払いを行なう困難さ」を、川の瀬にたとえて表現したそうです。つまりは、年の瀬は「年の暮れ」や、「年末」という意味に使われておますが、「慌しく押し詰まって」の語源のようです。

そんな12月、師走の年の瀬は、仕事や自宅での行事や外食が多くなる時期だと思います。体調を崩さないようにし、令和元年の終わりは笑顔で年を越し、健康で笑顔を絶やさない明るい新しい年を迎えるように致しましょう。

私の体調管理は、基本である体重と体脂肪率の測定です。
毎週2回は体重計に乗り、カレンダーに記録しております。

(年々増えていますがね！！苦笑)

この数字を見て、多少なりとも意識をしますので、私にとってはとても大切なルーティーンとなってます。斎藤 正人



業務課懇親会

2019.11.9 (Sat) ~ in ときわ亭 ~

業務課の飲み会の会場は、毎度おなじみ(?) ときわ亭さん！！とてもおスメですよ☆☆

新入社員紹介でも紹介しました通り、11月1日より、新しくTPSサービスの仲間となりました大場さんの歓迎会を兼ねまして、業務課の懇親会を開催しました☆☆

業務課社員7名に合わせ、急な誘いにも関わらず、本社巡回パート4名の方も参加してくださいり、合わせて計11名での懇親会となりました☆☆業務課の懇親会の場所といったらときわ亭！！食べ飲み放題最高！！みんなで美味しいホルモンをもりもりと、美味しいお酒をぐびぐびと頂き、とても楽しい時間となりました。ちなみに、私のおすすめは味噌ホルモンです♪事務所では、パートの方となかなかコミュニケーションをとる時間がありませんが、こういった飲み会があると仕事上に必要なアドバイスを頂けます。自分では気づけないことを言って頂けるのは、とてもありがたいことですよね！！！最後に、業務課の新たな仲間となりました大場さん！！岩崎係長を筆頭に、日本中を沸かせたラグビーのような「ONE TEAM」を作り上げていきましょうね！！

TPS協力業者会例会

~ 知っていますか？ インボイス制度 ~ 2019.10.29 (Tue)

適格請求書等保存制度（インボイス制度）について学びました。

今回の協力業者会例会では、第1部は『安全作業の徹底の再確認』と、第2部は『適格請求書等保存制度』（インボイス制度）についての講習会を行いました。

第1部では、TPS佐々木部長が講師となり、労働災害事例を通して、今一度、安全についての意識付けと安全作業を徹底することを確認しました。

第2部では、吉田税務会計事務所の吉田昌広様を東京からお招きしてインボイス制度について学びました。2023年10月1日から導入されるこの制度の下では、消費税の免税事業者は、インボイスの発行はできない為、個人事業主の方及びその方々と取引のある会社は特に影響を受けることを学びました。代表の方や経理担当の参加者はメモをとったり質問をしたりと積極的に参加されており、有意義な時間を過ごすセミナーとなったようでした。

第2期の業者会の事業も今回のセミナーで最後となりました。来年1月からは第3期を迎えます。
協力業者会の皆様、次年度もどうぞよろしくお願い致します。

ビルメンヒューマンフェア「2019・東京見聞録Ⅱ」

2019.11.14

さて、仙台はこここのところめっきり朝晩は冷え込み、まさに初冬の様相を呈していますが、東京はまだまだ暖かい！その気温差およそ8度。しかも行先の「東京ビッグサイト」では最新のクリーニング技術を競うメーカーの熱気が溢れ返り、我々ビルメン会社の近未来像を垣間見せております。

…という訳で、今年3月のセキュリティショー以来の「東京見聞録」スタートです！

「ロボット・IT・コードレス」

会場入口をくぐると、いきなりロボットがお出迎え！車も自動運転になるこのご時勢、ビルクリーニング界もロボット化は着実に進んでいます。かの大手インフラメーカーSB社も参入、しかも高機能。今現在でこの状況、これは一般普及化は時間の問題かと実感しました…が、やはり壁際の隅まではできないとか、仕上がりを確認してリトライするとかは無いので、人間の関与するところはまだまだあります、場所や使いようによっては大いに力を発揮できそうです。



リチウムイオン電池2個搭載した「大型ルンバ」



リチウムイオン電池を2個搭載可能。長時間運用にも耐えうる性能を誇る。



→こちらは大型床面洗浄ロボット。障害物自動回避装置を搭載！

コードレスが進んだ家電業界。その煽りか、バキュームクリーナー等、機材も一気にコードレス化しております。その原因是リチウムイオン電池の軽量化及び長寿命化。充電時間も短縮され、その利点を存分に発揮できるようになりました。中には2時間連続運用できるクリーナーも！…しかし会場は逆にAC100V（コード付き）運用のクリーナーを探すほうが大変だったような…



←思わず「マジっすか！」と言ってしまった笑
剥離の手間、汚水回収の問題も解決！…らしい



ワックスも「剥離なし」の時代へ

そしてやってきましたワックスコーナー。ワックス及びコーティング剤も「ノン剥離」を目指した商品が目白押し。中には10年以上剥離が要らないものとか、ワックス表面に熱を加えることによりワックス表面についた凹み傷を平滑に戻すもの（！）とか、この分野の化学技術も凄いものがあります。某メーカーの看板に「まだ、剥離やっているのですか？」という文字が衝撃的でした！



今まさに「ビルメン甲子園」！ビルクリーニング競技会も開催。「技」の共演に食い入る観衆。圧巻です。

お・ま・け

帰りは四谷に立ち寄り、居酒屋「天手誇米」にて一献。（天手誇米さんは仙台市泉区上谷刈にあります「穂」さんの姉妹店でもあります。）旬の肴、旨い酒。心地よい酔いとともに緩やかに時間が過ぎて行きます。四谷で宮城の味が存分に楽しめますよ！



◆天手誇米（てんてこまい）
東京都 新宿区 四谷三栄町12-3
電話:03-5341-4808